



Luftballonstreich

Über Nacht hat Gunnar den Schülern einen Streich gespielt und Luftballons im Raum verteilt. Am Morgen sind die Kinder begeistert von der fröhlichen Überraschung.

Die Schüler können die Luftballons für verschiedene Spiele nutzen, wie Ballon-Wettrennen oder Luftballon-Volleyball. Alternativ können sie kreativ werden und die Ballons mit Weihnachtsmotiven oder ihren Namen dekorieren.

Anleitung:

Zur Vorbereitung benötigen Sie Luftballons, eine Luftballonpumpe und optional weihnachtliche Dekorationen zum Verzieren der Ballons. Pumpen Sie die Ballons auf und füllen Sie damit heimlich das Klassenzimmer, zum Beispiel, indem Sie sie im Schrank oder unter Tischen und Stühlen verteilen.

So entsteht ein Überraschungseffekt, wenn die Klasse den Raum betritt und plötzlich von den vielen Luftballons umgeben ist.

Einkaufsliste:

- Luftballons
- Luftballonpumpe
- Dekomaterial

Wichtelbrief:

Wichtelpost

Wiemann
Lehrmittel

Hallo Kinder,

heute Morgen gibt es eine lustige Überraschung für euch! Während ihr geschlafen habt, konnte ich es mir nicht verkneifen, einen kleinen Streich zu spielen. Schaut euch mal um – das ganze Klassenzimmer ist voller bunter Luftballons!

Ich dachte, ein bisschen Spaß und Farbe würde euren Tag noch fröhlicher machen. Ihr könnt die Luftballons für Spiele nutzen, sie dekorieren oder einfach genießen. Lachen und Freude gehören zur Weihnachtszeit dazu, und ich hoffe, dass euch mein kleiner Streich ein Lächeln ins Gesicht zaubert.

Habt einen tollen Tag und viel Spaß mit den Luftballons!

Euer abenteuerlicher Gunnar

Zurück zur Idee

